
Protokoll des Verbandstags 2020 des Judofachverband Heideregion e.V. 

Datum: Samstag 22.2.2020 17:30 Uhr 

Ort: Landgasthaus Phönix, Hauptstr. 17, 29649 Wietzendorf 

Anwesende gemäß folgender Tabelle: 

Nr Name Verein Funktion Stimmrecht Wahlrecht 

1 Helmut Rüter SV Munster Vereinsvertreter X X 

2 Friederike Eichhorn TSVW Sportwart w X  

3 Frank Buschmann TSVW KR Referent X  

4 Ralf Hartmut Lippert TVJ Walsrode Vereinsvertreter X X 

5 Marcel Filipp MTV Soltau 2. Vorsitzender X  

6 Andrea Morawietz-
Lühr 

TSVW Schatzmeister X  

7 Vanessa Schmidt TSVW Pressereferent X  

8 Benedikt Koch TSVW Prüfungsreferent X  

9 Denny Birkholz TVJ 
Schneverdingen 

Vereinsvertreter X X 

10 Michael Morawietz TSVW Vereinsvertreter X X 

11 Frank Köhler MTV Soltau Kassenprüfer X X 

12 Peter Buchholz TSVW Gast   

13 Jens Wendtland Bezirk Gast   

14 Florian Koch TSVW 1. Vorsitzender X  

15 Colin Paterson MTV Soltau Gast   

16 Carsten Timm VFL 
Visselhövede 

Gast   

17 Chiara Thiebes TSVW Gast   

 

TOP 1: Begrüßung durch den ersten Vorsitzenden und kurzer Bericht 

Um 17:42 Uhr wurde die Versammlung eröffnet. 

Nach kurzer Begrüßung stellte der 1. Vorsitzende fest, dass die Einladung zur Jahreshaupt-

versammlung ordnungsgemäß am 09. Januar 2020 verschickt und damit fristgerecht eingeladen 

wurde. 12 Stimmberechtigt 5 Wahlberechtigt Entschuldigt abwesend: Fabian Lühr Sportwart 

männlich. 

Bericht:  

2019 war ein gutes Jahr. Teilnehmer für die Turniere kamen sogar aus Hamburg. Dennoch sank die 

Anzahl gemeldeter Judoka im Kreis auf 218. Teilnehmer Kanutour und Bowling könnte von allen 

Vereinen mitgemacht werden.  

Andrea Morawietz-Lühr wurde in 2019 mit dem 2. DAN vom NJV geehrt.  

Jeden dritten Samstag im Monat wird seit Januar 2020 ein vereinsübergreifendes Training ab 16 

Jahre angeboten und wurde bisher gut angenommen. 

Allen Vereinsvertretern und Funktionern dankte der 1. Vorsitzende für die reibungslose Mitarbeit. 

 

 



TOP 2: Genehmigung des Protokolls des letzten Verbandstags 

Das Protokoll von 2019 wurde auf die Homepage gestellt und liegt zur Einsichtnahmen ausgedruckt 

vor. Florian Koch beantragt, das Protokoll vom letzten Verbandstag zu genehmigen. 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen. Damit ist das Protokoll der letzten JHV genehmigt. 

 

TOP 3: Eilanträge 

Liegen nicht vor. 

 

TOP 4: Berichte der Warte 

Der erste Vorsitzende lobte die Arbeit des Gesamtvorstands. Ehrungen lagen keine an.  

Die Pressereferentin führte aus, dass alle Veranstaltungen an die Zeitung gesendet wurden und im 

Internet veröffentlicht sind. 

Sportwart weiblich erläuterte die Arbeit der Sportwarte beim Heidepokal, der Regionalmeisterschaft, 

dem Nikolausturnier und der Judosafari sowie die Zusammenarbeit mit dem DRK. 

Schnellster Ippon Fynn Köhler, erfolgreichster Verein TSV Wietzendorf, Torsten Lattermann hat KR-

Lizenz bekommen. Heidepokalturnier mit über 100 TN aus 3 Bundesländern. Nikolausturnier mit über 

70 TN aus 8 Vereinen. SV Munster nach längerer Pause wieder dabei. 

Kampfrichterreferent teilte mit, dass es der heutige KR Lehrgang mit 15 Teilnehmern gut besucht 

war. Es gibt sechs aktive Kreiskampfrichter. Aufgrund der steigenden Teilnehmeranzahl auf den 

Turnieren wären mehr Kampfrichter wünschenswert. 

Prüfungswart führte aus, dass es in 2019 zwei Lehrgänge für die Vorbereitung auf den blauen und 

braunen Gürtel gab. Die Prüfung erfolgten in Absprache mit den Prüflingen. Termine sowie die 

erreichten Kyu-Grade sind mit Zustimmung der Beteiligten im Internet veröffentlicht. 

Schatzmeisterin Andrea Morawietz-Lühr führte aus den Kassenbericht gem. Anlage aus. Es gibt ein 

Plus von 363,62 Euro. Zum Fachverband gehören 6 Vereine die alle den finanziellen Verpflichungen 

nachkommen. 

 

TOP 5: Kassenprüfung und Antrag auf Entlastung des Vorstands 

Die Kassenprüfer Peter Buchholz und Frank Köhler stellten fest, dass die Kasse ordnungsgemäß 

geführt ist. Sie stellten den Antrag auf Entlastung des Vorstands. 

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 

 

TOP 6: Neuwahlen 

Alle Ämter stehen dieses Jahr zur Wahl. 

Frank Buschmann erklärte, dass er aus persönlichen Gründen dieses Jahr nicht kandidieren möchte. 

Peter Buchholz erklärte sich als Kandidat für den KR-Referent zur Verfügung. 



Als Wahlleiter wurde Jens Wendtland vorgeschlagen. Er wurde einstimmig gewählt. 

 

Der Wahlleiter führte durch die Wahl. 

Der 1. Vorsitzende wurde einstimmig wiedergewählt. 

Die Schatzmeisterin wurde einstimmig wiedergewählt. 

Die Pressereferentin wurde einstimmig wiedergewählt. 

Der Sportwart männlich und weiblich wurde einstimmig wiedergewählt. 

Der neue KR-Referent Peter Buchholz wurde einstimmig gewählt. 

Der Prüfungs- und Lehrreferent wurde einstimmig wiedergewählt. 

Als Kassenprüfer wurden Colin Paterson und Chiara Thiebes vorgeschlagen. 

Beide wurden einstimmig gewählt. 

Der erste Vorsitzende dankte Frank Buschmann mit warmherzigen Worten für seine über 10 Jahre als 

KR-Referent und die tolle Arbeit. 

 

TOP 7: Bestätigung Finanzplan 2020 

Der Finanzplan für 2020 wurde vorgestellt. Plan ist, durch Meldegelder in 2020 über 2.000€ 

einzunehmen. Verwaltung ist mit 200€ geplant. Nicht berücksichtigt ist das DRK, weil der TSVW hier 

die Kosten in Höhe von ca. 150€ pro Turnier übernimmt. 

Die Finanzplanung für 2020 wurde einstimmig angenommen. 

 

TOP 8: Terminabstimmung 2020 

Alle Termine stehen seit Anfang Februar im Netz http://jfv-heideregion.de  

Die Judo-Safari wird dieses Jahr wieder in Schneverdingen stattfinden.  

 

TOP 9: Anträge und Verschiedenes 

 

Helmut Rüter regte an, dass der Vorstand mittelfristig eine Planung für die Verwendung von 

Rückstellungen beschließt. 

 

Andrea Morawietz-Lühr regte an, die Internetseite bezüglich SG Wintermoor und SVV Rethem zu 

aktualisieren. 

Ferner bat Sie darum, Anmeldungen für Kanu-Tour und Bowling bitte 10 Tage vorher anzumelden, 

damit die Kapazitäten besser geplant werden können. 

 



Diskutiert wurde, ob U12 auf Heidepokalturnier nach Punktesystem oder mit Ippon kämpfen sollen. 

Eine Abstimmung erfolgt im Nachgang mit dem Bezirk. 

Ehrungen liegen nicht vor. 

 

Jens Wendtland erläuterte, dass Wettkämpfe erst ab gelben Gürtel erlaubt sind. 

 

Der erste Vorsitzende beendet die Sitzung. 

 

Sitzungsende: 18:48 Uhr 

Protokoll: Benedikt Koch 


